

Alcorcón el único municipio de la FMM con dos Presidentes de Comisión

- Francisco José Torres García, Portavoz Adjunto del Grupo Municipal Popular en Alcorcón es, desde el pasado día 1 de octubre, nuevo Presidente de la Comisión de Urbanismo y Vivienda de la Federación Madrileña de Municipios.
- Su nombramiento, unido al del pasado mes de marzo de Luis Saceda Gaspar, titular de la Comisión de Comercio e Industria, convierte a Alcorcón en el único municipio madrileño con dos Presidencias en la FMM.

Alcorcón, 3 de octubre de 2024 – Alcorcón refuerza su presencia en la Federación Madrileña de Municipios (FMM) con el reciente nombramiento de Francisco José Torres García, Portavoz Adjunto del Grupo Municipal Popular, como Presidente de la Comisión de Urbanismo y Vivienda. Este nuevo cargo, sumado al de Luis Saceda, Presidente de la Comisión de Comercio e Industria desde marzo de 2024, convierte a Alcorcón en el único municipio madrileño con dos Presidencias en la FMM.

Durante la reunión celebrada el pasado lunes 2 de octubre, presidida por el Secretario General de la FMM, José Manuel Zarzoso, se formalizó el nombramiento de Torres, lo que fortalece significativamente la influencia de Alcorcón dentro del organismo. Además de estas dos Presidencias, seis miembros del Partido Popular de Alcorcón ostentan cargos de vocales en diferentes comisiones sectoriales de la organización que preside la Alcaldesa de Alcalá de Henares, Judith Piquet, poniendo en valor aún más la representación del municipio en la Federación.

En la reunión se abordaron las principales directrices para el funcionamiento de las comisiones durante la presente legislatura, destacando la importancia de fortalecer la imagen de la FMM como entidad propia, incrementando su presencia en las instituciones de la Comunidad de Madrid y su visibilidad ante los ciudadanos. También se discutió la periodicidad de las convocatorias de las comisiones y la organización de las reuniones preparatorias.

Roberto Marín Vergara, Presidente y Portavoz del Partido Popular de Alcorcón, expresó su satisfacción por el peso que está ganando el municipio dentro de la FMM: *“Es un orgullo para nosotros que Alcorcón sea el único municipio con dos Presidencias en la FMM. Este logro refleja el trabajo incansable de todos nuestros concejales, quienes están comprometidos en representar a nuestros vecinos y trabajar por el bien común. Tener una representación tan destacada no solo beneficia a Alcorcón, sino también a los 179 municipios que conforman esta organización. Estamos convencidos de que, desde estas comisiones, podremos influir de manera positiva y aportar soluciones que favorezcan a toda la Comunidad de Madrid”.*

Con estas dos Presidencias, el PP de Alcorcón sigue consolidando su papel clave dentro de la FMM, destacándose como un referente en la defensa de los intereses de los municipios madrileños.



OFICINA DE INFORMACIÓN

Pl. Sierra de la Pedriza, 6, 28923 Alcorcón, Madrid
www.ppalcorcon.com
popularesalcorcon@gmail.com
91 6 43 67 51